



## **EL POLIDEPORTIVO ACOGE UNA NUEVA EDICIÓN DE LA FIESTA DEL MINIBASKET**

**Vva. de la Cañada, 13 de mayo-** El Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada ha organizado, con la colaboración del Ayuntamiento, la Universidad Alfonso X el Sabio y la Federación de Baloncesto de Madrid la decimotercera edición de la Fiesta del Minibasket. El evento, cuya primera jornada tuvo lugar en el Polideportivo Santiago Apóstol el pasado viernes, ha continuado durante toda la mañana de hoy. En la Fiesta del Minibasket, han participado cerca de 650 escolares de Primaria de los colegios Santiago Apóstol, María Moliner, Zola, SEK, Lycée Molière, Kolbe y Arcadia.

### **Objetivo**

El objetivo de estas jornadas es promover el deporte e inculcar hábitos saludables entre los más pequeños. Divididos por equipos y guiados por monitores, los alumnos han realizado distintos juegos y actividades que les han ayudado a conocer las principales técnicas del Baloncesto así como a descubrir sus habilidades para la práctica de esta disciplina deportiva.